



*Liebe Mitglieder und Freunde der EuropaUnion Mayen-Koblenz,*

*das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu, ein Jahr, das uns zu Beginn bis hin zur Europawahl im Sommer einiges an Terminen und zT auch öffentlicher Resonanz beschert hat – Einladungen an die Kandidaten der Europa zugeneigten Parteien zu den “Burggesprächen“, in diesem Rahmen auch ein Vortrag des aus Mayen stammenden Politikwissenschaftlers Wolfgang Schroeder zu den Entwicklungen der deutschen und europäischen Parteienlandschaft auf der äußersten „Rechten“ - das waren die europa-“politisch“ relevanten Punkte unserer diesjährigen Agenda.*

*Hinzu traten im Laufe des Jahres noch zwei wohllorganisierte Fahrten mit Mitgliedern und Gästen, zum einen im Frühjahr ins Kloster Himmerod in der Eifel und als zweites die Reise im Spätsommer zur EZB in Frankfurt, beide Fahrten fanden erfreulich guten Anklang, den Dank an die Organisatoren, Margret und Stefan Müller will ich hier gerne noch einmal wiederholen.*

*Wir konnten in diesem Jahr erneut Schülerinnen des Megina-Gymnasiums zu Erfolgen beim Europäischen Schulwettbewerb beglückwünschen – und haben auch die Schülerinnen und Schüler der Genoveva-Schule erneut und mehrfach bei der Durchführung schulinterner Sport- und Kunst“events“ unterstützt. – Wir hätten uns in diesem Jahr hier und da eine etwas breitere Berichterstattung in den lokalen Medien gewünscht, im Anhang daher zwei Berichte, die den Weg in die Druckerpresse nicht bzw. nur sehr verkürzt fanden...*

*Zu erwähnen noch: beim Landeskongress im September in Trier wurde der Unter-zeichner in absentia noch einmal mit in den Landesvorstand gewählt, Landesvorsitzender blieb Dr. Norbert Herhammer aus Kaiserslautern; am Bundeskongress in Stuttgart im Oktober nahm unser stellvertretender Vorsitzender, Stefan Müller erstmals teil und war von der lebhaften Debattenkultur sehr angetan. Bundesvorsitzender blieb Herr Rainer Wieland, MdEP.*

*Die Beschlüsse des Bundeskongresses finden Sie auf unserer homepage ( [www.europa-union-mayen-koblenz.de](http://www.europa-union-mayen-koblenz.de)); auch hier hätten wir uns eine größere öffentliche Resonanz und Debatte vorstellen können.*

*In den ersten Wochen des kommenden Jahres werden wir unsere Vorstellungen und Pläne für Veranstaltungen und Fahrten in 2025 konkretisieren und Sie entsprechend informieren. Sie können übrigens auch Ihrerseits Ideen und Wünsche anmelden !*

*Wir wünschen Ihnen heute alle eine gute und frohe Weihnachtszeit und ein gutes und glückliches neues Jahr in Wohlbefinden und hoffentlich Frieden in Freiheit – in unserem Mayener Mikrokosmos, in unserem Europa und weit darüber hinaus.*

*Und wir hoffen, Sie auch in 2025 bei guter Gesundheit und frischem Optimismus, was die positive Entwicklung unseres geeinten Europas angeht, bei Veranstaltungen und Fahrten wiederzusehen.*

*Herzliche Grüße im Namen des gesamten Vorstands der EuropaUnion Mayen-Koblenz*

*Dr. Peter Kleiner*

**Die EuropaUnion Mayen-Koblenz  
gedenkt ihres langjährigen Mitglieds**

## **Wolfgang Rech**

**1939 - 2024**

**Herr Wolfgang Rech hat den Gedanken  
der europäischen Einheit seit seinem  
Eintritt in die Europa-Union im Jahr 1984  
stetig gefördert und gestärkt. Dafür sind  
wir ihm sehr dankbar.**

**Wir werden Herrn Wolfgang Rech stets  
ein ehrendes Andenken bewahren.**

**Wir trauern um unser früheres langjähriges  
Vorstandsmitglied**

## **Fritz Specht**

**1940 - 2024**

**der am 9. Dezember 2024 verstorben ist.  
Herr Specht hat sich über viele Jahre hinweg  
in die Arbeit des Vorstands mit großem  
Engagement eingebracht. Mit seiner  
aufgeschlossenen, verbindlichen Art konnte  
Herr Specht auch zahlreiche Mitbürgerinnen  
und Mitbürger für eine Mitgliedschaft in der  
EuropaUnion gewinnen.**

**Wir sind Herrn Specht sehr zu Dank  
verpflichtet und werden seiner stets ehrend  
gedenken.**